

10.800 en Alboloduy (Almería)

El domingo 22 de junio de 2014 participé en la tercera carrera del Circuito Provincial de Almería. Único representante de Marathón Cartagena. Esta carrera se realizó en **Alboloduy**, un pintoresco pueblo de la Alpujarra almeriense. La prueba de 10.800 metros, consistía en dos vueltas a un circuito bastante llano, (Algo atípico, teniendo en cuenta los demás circuitos a los que nos tienen acostumbrados).

Participaron unos 70 corredores, llegados de distintos puntos de la provincia. Este año participe como veterano B, y quedo en 5^a posición de mi categoría. En la general llego el 23º, haciendo un tiempo de 00:49:15

Mientras cruzaba el Desierto de Tabernas con el coche, todo era bastante surrealista, llovía a cántaros en Almería. Es un goce oír llover, sobretodo por esta tierra en la que no recordamos el sonido del agua. Parece que va a ser una carrera fresca.

A las diez y media, cuando iba a empezar la carrera, sale un sol de justicia, que nos sorprende sin gafas y sin gorra. Bastante calor y viento que nos frena al llegar a meta. Dos avituallamientos de agua fresca por cada vuelta, que se agraden. Carrera por asfalto y por caminos de rambla, atravesando el río Nacimiento, un río seco que se ve pintado de azul en los mapas y que ahora es una rambla seca, de polvo y piedras. Naranjos y frutales en la vega.

Un pueblo bello, amplia iglesia, callejuelas estrechas y empinadas. Una buena organización, muchísimos voluntarios, una buena bolsa del corredor y agua y frutas. Clasificaciones instantáneas al llegar a meta, en pantalla digital. Sorteos al finalizar la entrega de trofeos.

La organización lo está haciendo muy bien. Solo falta un poquito más de participación, seguro que en Macael o Velez Rubio la habrá.

<http://www.cruzandolameta.es/clasificacion-carrera-externa/carrera-popular-alboloduy>